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“Paulo de Jesus Pereira. Popularmente conhecido 
com Paulo das Ervas ou Paulinho das Ervas.

Do seu jeito simples caboclo, o caipira. o mateiro. 
Se destacou como um grande e respeitado 
empresário. No ramo das ervas medicinais que 
ancorado no amor cumpriu sua promessa de 
aliviar a dor e assim viveu para os outros que 
necessitavam. Nunca foi vaidoso e sim curioso. 
Que através da da curiosidade adquiriu 
conhecimentos. Tornou-se uma pessoa pública, 
respeitado por todos os lugares que onde passava 
só espalhava amor. Me fez para ele a 
companheira que precisa. E AGORA???!!! Estou me 
reinventando para seguir sem Paulinho das 
Ervas. NÃO perdi o só o Paulinho das Ervas. Perdi 
o companheiro de todas as horas. O poeta, o 
cantor, o amigo, o pai . Onde quer que esteja sinto 
sua falta física mas vou honrá-lo .

Mas estará aqui no legado que deixou e nas 
lindas lembranças. De mãos dadas com a lua 
crescente vamos seguindo. Obrigada grande 
Paulinho das Ervas. Você me ensinou muito, 
menos viver sem você. Muito amor e flor pra você 
nós te amamos muito”

Homenagem ao grande 
empreendedor e humano, 
Paulo das Ervas

Em dezembro passado, perdemos um grande 
nome dos dez anos da ANCEC, Paulo das Ervas. 
Mais que um empreendedor, uma pessoa do 
bem, que estudou e empreendeu para ajudar os 
outros criando o Lua Crescente.

O Recanto da Lua Crescente nasceu do sonho 
de um jovem preocupado com a saúde e a 
melhoria da qualidade de vida. Hoje possuí 
uma floresta cultivada com o objetivo de 
pesquisa e transformação de ervas medicinais 
com mais de 800 espécies sendo 80 espécies de 
árvores frutíferas.

E de um sonho, ele deixa um legado que a ANCEC 
faz questão de homenagear e convidar a todos 
para que conheçam esse lugar maravilhoso que a 
sua esposa, agora mantém, com a memória do 
nosso querido Paulo das Ervas.

Recanto Lua Crescente:
R. Sebastião Nepomuceno da Silva, 1029 
Bairro  Salesópolis - SP,  CEP 08970-000
Telefone: (11) 97380-9760

Lia Pereira, esposa de Paulo das Ervas
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A inteligência artificial (IA ) É um campo da ciência da computação que se 
concentra no desenvolvimento de sistemas e máquinas capazes de 
realizar tarefas que normalmente requerem inteligência humana. Essas 
tarefas incluir o reconhecimento da fala, a tomada de decisões, a resolução 
de problemas, a compreensão da linguagem natural e o aprendizado.

A IA utiliza uma variedade de técnicas e abordagens, incluindo algoritmos 
de aprendizado de máquina, redes neural as artificiais, processamento de 
linguagem natural e visão computacional. Essas técnicas permite que os 
sistemas de ir à analise as grande quantidade de dados identificando 
padrões E tome decisões com base nessas informações.

Existem dois tipos principais de IA: a IA fraca e a AI forte. A IA fraca é 
projetada para realizar parece específicas e limitadas, como 
reconhecimento de voz ou recomendações de produtos. Já a IA forte é um 
sistema capaz de realizar qualquer tarefa intelectual que o ser humano 
possa fazer. No entanto, a IA forte ainda é um objetivo em 
desenvolvimento e não foi totalmente alcançada.

A IA tem uma ampla gama de aplicações em diferentes setores, como 
saúde, finanças, transporte, manufatura e entretenimento. Por exemplo, 
na área de saúde, a IA pode ser usada para ajudar no diagnóstico médico, 
analisando imagens de exame e identificando padrões que os médicos 
poderiam perder. Na indústria automobilística, a IA  é usada em carros 
autônomos para ajudar na direção e evitar acidentes.

No entanto, a IA também levanta questões éticas e sociais. Há 
preocupações sobre o impacto da IA no mercado de trabalho, com a 
possibilidade de substituição de empregos por máquinas inteligentes. 
Também existem preocupações sobre a privacidade a segurança dos 
dados, uma vez que a IA depende de grandes quantidades de 
informações pessoais para funcionar.

Em resumo, inteligência artificial é um campo em rápido crescimento que 
visa criar sistemas e máquinas capazes de realizar tarefas formalmente 
requerem inteligência humana. Embora a IA tenha muitos benefícios e 
aplicações, também levanta questões éticas e sociais importantes que 
precisam ser considerados a medida que a tecnologia continuar a avançar.

Os benefícios que a inteligência artificial oferece são a automatização de 
tarefas, tomada de decisões mais precisas, melhoria da eficiência 
operacional, melhoria da experiência do cliente, avanço nas áreas de 
saúde, aumento da segurança, exploração espacial e pesquisa científica, 
dentre outras. A medida que a tecnologia continuar a avançar, é provável 
que surjam novas aplicações e benefícios em diferentes setores.

Os malefícios da inteligência artificial pode ser considerado, o 
desemprego, vieses e discriminação, privacidade segurança, 
dependência excessiva, falta de transparência e explica habilidade, 
manipulação e desinformação, riscos de segurança, dentre outros .

É importante abordar essas preocupações e desenvolver políticas e 
regulamentações adequadas para garantir que seja usada de maneira 
ética e responsável. Tudo está só no começo. Fique de olho!

A advogada é  formada há 42 anos, com escritório na cidade do Rio de 
Janeiro e filial em Natal, Rio Grande do Norte.  É Comendadora ,   
Comendadora Grão Mestre,  Grã Duquesa,  Embaixadora, Chanceler,  
Escritora,   Jornalista, Palestrante. 

Advogada de diversos Sindicatos,  publicou dezenas de  trabalhos 
jurídicos-doutrinários e jornalísticos. Diretora Geral do Jornal DR1 com 
sede na cidade do Rio de Janeiro e da Editora Jornal DR1.

Vice Presidente da FALB – Federação das Academias de  Letras do Brasil, 
Associada a ABI – Associação Brasileira de Imprensa, Membro do Instituto 
Guiseppe e Anita Garibaldi (IGAG); Membro do Instituto dos Advogados 
Brasileiros (IAB), da Comissão Permanente de Direito do Trabalho; 
Membro Corresponsal da Associação Latino Americana de Abogados 
Laboralistas (ALAL), com sede na cidade de Havana, Cuba; Membro da 
Academia Latino Americana de Ciências Humanas (ALACH), Cadeira XLVIII 
(48), pertencente a Cora Coralina; Membro da Academia Latino Americana 
de Direitos Sociais – (ANADS),  ocupando a cadeira cuja patronesse é 
Clarice Lispector; Membro do Instituto Cultural da Fraternidade Universal 
(ICFU);  Membro da Latin American Quality Institute (LAQI) no Panamá; 
Membro da World Confederation of Bussiness (WORLDCOB) com sede em 
Houston - EUA; Membro do Instituto Nacional da Qualidade Social , (INQS); 
Membro da  Associação dos Empresários da Região Sul e Mercosul, 
(ASSMERCOSUL); Membro da Associação Brasileira de Liderança 
(BRASLIDER); Membro da Sociedade Brasileira de Educação e Integração, 
(SBEI); Membro da Internacional Bussiness Magazine pela Revista Top of 
Bussiness Nacional e Internacional; Membro da AIEB – Associação 
Internacional dos Embaixadores da Paz/Brasil. Da ABI – Associação 
Brasileira de Imprensa, dentre outras diversas Instituições.

Premiada Nacional e Internacionalmente, mais de uma centena de 
vezes, ostentando os títulos que recebe com muita gratidão e respeito 
ao peso e responsabilidade que os mesmo atraem para sua vida 
pessoal e profissional.

ANA CRISTINA CAMPELO DE LEMOS SANTOS

Mãe de 3 filhas, Ana Beatriz, Ana Clara e Ana 
Júlia,  casada há 33 anos com Carlos Augusto 
Martins de Aguiar - “Carlão”. Orienta 
juridicamente cerca de 60 ( sessenta)  
Entidades do 3º Setor, inclusive em 
Comunidades. Aprendeu  ao longo dos anos 
na assistência aos mais necessitados e 
juridicamente pobres  que,  se Deus que é 
DEUS, não é unanimidade, nós humanos 
não podemos pretender ser.

Gosta de  ler, dos amigos fiéis, de dançar, 
viajar, fazer ginástica e principalmente,  de 
ajudar ao próximo. Dirige  motocicleta 
desde os 15 anos, torce pelo Bangu Atlético 
Clube e  toca piano. Acredita que a vida “ é 
bonita, é bonita e ..... é bonita !”.

INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL. 
TEMPOS MODERNOS



8 R E V I S T A  A N C E C  -  N º  3 0  -  S Ã O  P A U L O  2 0 2 4

A
N

O
S

Dr. Zacharias,  qual a importância de ser Referência 
Nacional pela terceira vez, agora recebendo na 
categoria Ouro Grau 1?

Ser reconhecido como referência nacional pela 3ª vez 
e, especialmente nesta categoria, além de uma grande 
honra, é uma grande responsabilidade.

Afinal, sabemos que os profissionais que atingem este 
nível de excelência ditam o futuro das suas profissões. 
Estamos na vanguarda da advocacia, inovando e 
entregando sempre o que há de melhor e mais moderno.

O Selo de Referência Nacional vem para coroar e 
chancelar um trabalho de longos anos e construído 
com grande esforço e alegria. Estou muito feliz de 
receber, mais uma vez, este nobre reconhecimento.

Fora o reconhecimento ao escritório, o senhor 
também receberá a Cruz da Referencia Nacional, por 
seus serviços prestados a sociedade, como se sente 
com essa relevância?

Sinto-me feliz, honrado e com energias renovadas 
para fazer ainda mais e melhor para a advocacia. Sei 
que estou no início da carreira e, mesmo assim, já 
lidero uma jornada de grandes transformação que 
impacta milhares de advogados todos os dias.

Além disso, este reconhecimento, é fruto não somente 
do meu trabalho, mas também dos meus 
colaboradores, que me ajudam a exercer a advocacia 
com tamanho esmero e excelência.

Nos conte um pouco da sua trajetória

Sou um advogado fora da caixa. Comecei cedo, trabalhei

muito. Alguns diriam até que conquistei um sucesso 
meteórico na advocacia, mas eu sei que foi fruto do 
que plantei lá atrás, desde a faculdade, entregando 
sempre o máximo para ser um aluno fora da curva e 
isso foi o alicerce para que eu pudesse também me 
tornar um advogado fora da curva, não somente no 
quesito técnico, mas, sobretudo, de conseguir enxergar 
além da advocacia e entendendo o melhor caminho 
para construir um escritório que cresce ano após ano 
de maneira altamente consistente, sem deixar de 
entregar um serviço de extrema qualidade.

Entrevista com o membro do Conselho 
jurídico da ANCEC, Dr. Zacharias Vieira, 
que recebe a Cruz da Referência Nacional

E para finalizar, fale sobre seus projetos, visto que o senhor 
é uma grande referência para os advogados do Brasil

Minha visão de futuro para a advocacia é que estamos 
vivendo um ponto de inflexão. O jogo está mudando, a 
jovem advocacia, liderada por advogados referência 
como eu, está cada vez mais sagaz e veloz. Tenho 
certeza de que ainda há muito a conquistar e a 
construir. Foi, está sendo e sempre será um grande 
prazer e uma grande honra liderar este movimento e 
guiar advogados no mundo da inovação e da tecnologia.
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O Dr. Amario Cassimiro é um renomado advogado, que 
na área de advocacia já atingiu muitas conquistas pelo seu 
trabalho como o Selo Referencia Nacional, sendo um dos 
únicos advogados a ostentar o Selo Esmeralda – 
Referência Nacional no ano de 2024. Mas gostaríamos de 
ressaltar hoje outra ação do nosso querido amigo, o 
projeto Reflorestando o Brasil.

Sinto-me honrado em fazer parte desse projeto maravilhoso 
para o nosso bem e da humanidade, ao lado de todas as 
Companheiras das Casas da Amizade em todo Brasil, com o 
trabalho eficiente dos Rotarianos, do Brasil e do exterior.

Sonhei muito com um trabalho, com o qual 
conseguíssemos estancar a degradação do Planeta, porém 
sozinho nada seria possível. Graças a Deus, encontrei em 
vocês e com vocês a parceria perfeita.

O BRASIL e o mundo precisam ser ajudados para o futuro 
dos nossos sucessores, juntos somos mais e maiores. Deus 
seja louvado! Com esse concurso, vamos tentar reflorestar, 
recuperar e preservar nossas nascentes e mananciais e, sem 
perder de vista, a alimentação da humanidade numa 
convivência harmoniosa sem a degradação.

O mundo pode progredir em harmonia com a natureza. A 
título de exemplo, cito a produção de um dos melhores 
cafés do mundo, o Café Vietnamita, que é plantado em 
meio às matas, utilizando a própria vegetação como 
proteção contra as pragas, para evitar a degradação e o 
uso de venenos poluentes. Entretanto, esse trabalho 
também já acontece no Brasil com o  “plantio direto” em 
algumas regiões com a preservação da natureza.

Minha sugestão seria a conscientização nas escolas para 
que, através delas, o conhecimento ali adquirido chegasse 
por intermédio dos alunos aos pais. Não podemos mais 
ver tornados de línguas de fogo, devorando o nosso 
paraíso concedido por Deus.

Conheça o Projeto 
Social do nosso 
grande empreendedor, 
Amario Cassimiro

O projeto Reflorestando o Brasil nasceu do sonho do 
nosso patrocinador, Dr. Amario Cassimiro da Silva, em 
realizar uma campanha de reflorestamento, aliada à 
conscientização pela educação ambiental.

Apoiado por sua filha, que é presidente do Rotary Club 
of Boca Raton West, na Flórida, EUA, esse sonho foi se 
tornando realidade quando encontrou na CNESR, 
Coordenadoria Nacional das Entidades de Senhoras de 
Rotarianos, a parceria ideal para concretizá-lo.

Aceitar a Coordenação do Projeto “Reflorestando o 
Brasil” foi uma consequência natural por estar, deste 
o início, pensando sobre essa temática junto com os 
idealizadores. Espero que o sucesso do lançamento se 
concretize na inscrição de muitos projetos. O desafio é 
grande, mas precisamos encará-lo com a audácia e a 
coragem próprias das companheiras das Casas da 
Amizade do Brasil.

CD Cecília Regina Alves Lopes
Coordenadora do Projeto Reflorestando o Brasil

Graças a vocês, mulheres e homens de boa vontade, faremos 
um belo serviço para tentarmos entregar um Brasil mais sadio 
para as próximas gerações que vierem. Deus seja louvado.

Agradeço e parabenizo a Coordenadoria Nacional das 
Entidades das Senhoras dos Rotarianos,Rotary Club of Boca 
Raton West e, em especial, à Coordenação desse projeto, que 
não mede esforços para realizar esse meu sonho que, 
certamente, é o de muitos brasileiros que amam seu País

Amario Cassimiro
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Pensar que um projeto, tão grandioso como o Reflorestando o 
Brasil, surgiu de uma conversa despretensiosa mas, ao mesmo 
tempo, preocupante sobre as queimadas que vinham 
ocorrendo em terras do interior de São Paulo, me faz realmente 
acreditar que o mundo é repleto de pessoas incríveis, ágeis e 
comprometidas em fazer a diferença no mundo.

Sou extremamente grata e feliz em poder fazer parte desse 
movimento verde, que irá trazer tantos benefícios não só 
para a nossa Pátria Amada Brasil, mas para todo o mundo 
que hoje sofre com o aquecimento global e alterações 
climáticas de modo geral.

Minha gratidão, entretanto, não é só por participar do projeto 
e pelos benefícios que ele trará ao nosso planeta, mas 
também pela oportunidade de fazer uma parceria espetacular 
entre duas organizações renomadas e comprometidas com o 
mundo e com a humanidade, o Rotary e a Coordenadoria 
Nacional das Entidades de Senhoras de Rotarianos.

As pessoas gostam de dizer que “juntos somos mais fortes”. 
Entretanto, não basta apenas estarmos juntos, devemos estar 
unidos. Assim, eu prefiro dizer que “a união faz a força”. E, 
quando a união é entre Rotarianos e Senhoras de Rotarianos, 
somos mais que fortes, somos super poderosos! É isso que eu 
testemunho todos os dias, a nossa união, aliada à boa vontade, 
ao respeito e à dedicação, tem o super poder de produzir 
grandes resultados. Estamos, ainda, no começo da nossa 
jornada, mas tenho a certeza que em breve, estaremos 
celebrando os frutos da nossa dedicação e do nosso trabalho, 
um legado que ficará para as próximas gerações.

Dessa forma, queridos Rotarianos e Senhoras de Rotarianos, 
devemos sempre lembrar que o Rotary Club of Boca Raton 
West, a Coordenadoria Nacional das Entidades de Senhoras 
de Rotarianos e o patrocinador, Dr. Amario Cassimiro da 
Silva, se uniram, com o objetivo principal de Reflorestar o 
Brasil, tendo esse projeto como meio para atingir essa meta. 
Sendo assim, a sua participação é essencial e o seu projeto, 
não importa o tamanho, é importante e contribuirá para o 
Reflorestamento do Brasil. Participem

Luciana Beuke
Membro do Rotary Club of Boca Raton West

O projeto Reflorestando o Brasil (2022) teve como objetivo 
incial o plantio de árvores. Todavia, no caminhar do 
processo, se percebeu a necessidade de mudanças, para 
que possamos resgatar parte da cobertura vegetal e, quiçá, 
melhorar cenários preocupantes. Dessa forma, destacou-se 
a questão da necessidade do equilíbrio, para o resgate de 
cenários mais favoráveis, frente às mudanças climáticas e 
seus efeitos, que já estão em evidência desde o início da 
década atual. No Brasil, encontram-se seis tipos de biomas: 
Amazônia, Mata Atlântica, Cerrado, Caatinga, Pampa e 
Pantanal. Todos são importantes, não somente pela sua 
biodiversidade, mas, também, como ambientes de grande 
riqueza natural planetária. Destaca-se, dentre os seis 
biomas, três de importância global: A Floresta Amazônica, 
por ser considerada a maior diversidade de reserva biológica 
do planeta, com indicações de que abriga, ao menos, 
metade de todas as espécies vivas do planeta. O Cerrado, 
que é considerado a savana com maior biodiversidade do 
mundo. E a Mata Atlântica, que conta com recursos hídricos 
que abastecem 70% da população nacional.

BIOMAS, Amazônia, Caatinga, Cerrado, Mata Atlantica, 
Pantanal, Pampa, O Brasil detém uma boa parte da 
biodiversidade mundial, mas uma ameaça real a essa 
biodiversidade é a progressiva perda dos habitats, por 
conta das mudanças do uso da terra que provocam a 
fragmentação dos territórios.

Isso acontece por conta da expansão agropecuária, da 
exploração de terra, da especulação imobiliária, da 
expansão urbana e por outras questões relacionadas à 
ocupação do solo, provocando alterações climáticas globais 
que, potencialmente, modificam os padrões de 
temperatura. Boa parte dos ambientes de Cerrado e da 
Caatinga, por exemplo, tendem a adquirir climas ainda mais 
sazonais, isto é, um período ainda maior da estação seca.

Nesse contexto, vemos como alternativas viáveis, a 
recomposição de matas ciliares, o replantio de espécies 
nativas e a formação de corredores ecológicos. 
Acreditamos que, através do Projeto Reflorestando o 
Brasil, podemos mudar esse cenário, notadamente, 
executando esses projetos em forma de parcerias

CD Gina Cynthia Valle
Amazonia – Brasil
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Oferecemos um atendimento abrangente, com 
especialização nos mais diversos assuntos.

Sempre aliando aos serviços uma dose 

presteza na resolução dos problemas.

Nosso escritório agora é
reconhecido com o selo

Av. Nossa Sra. dos Navegantes, 955
Ed. Global Tower, Sala 1302 

+55 27 3441 6343

adm@mediciauer.com.br

www.mediciauer.com.br/

www.instagram.com/medici.auer/

www.facebook.com/mediciauer/

E S M E R A L D A

Sua questão jurídica
merece receber toda atenção

e cuidado necessários�

Escritório de advocacia especializado
em Direito Previdenciário e Trabalhista�

�11� 4975-0769 � �11� 99589-5405
@belvisemoraesadvogados
jaqueline@belvismoraes�adv�br



O SEU ESCRITÓRIO ESTÁ POR LÁ?

DIARIAMENTE, MILHARES DE 
PESSOAS ACESSAM O GOOGLE 

PROCURANDO POR ADVOGADOS. 

www.mspina.com.br

(11) 98715-8649

contato@mspina.com.br

https://www.instagram.com/m.spina1/

“Se o seu negócio não estiver na Internet, 
sua empresa estará fora dos negócios”

Soluções completas para seu escritório de advocacia marcar 
presença na web: Sites, Landing Pages, SEO, campanhas de 
marketing digital, campanhas de Google Ads, social media, 
automação e mais tudo que é necessário para uma presença 
marcante nos meios digitais. Consulte-nos!

@vaitiare_beauty 

A Marca Vaitiare Beauty foi fundada 
recentemente em Janeiro de 2024 pela 
empreendedora Luciana Lima. 
Em seu portifólio está sendo lançado 
inicialmente três produtos para cabelos 
como o Protetor Solar e térmico, 
Perfume Capilar e Óleo reparador.

O diferencial dos produtos é o seu 
perfume e por conter a proteção 

11 96173-3357



Poder contribuir para a melhoria das rodovias e 
propocionar conforto e segurança aos usuários da 

nossa região é o principal objetivo da TEBE. 

Concessionária de 
Rodovias TEBE S/A
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Carreira Sociedade de Advogados procura ser reconhecida pela qualidade no atendimento e 
resultado, mantendo-se como um escritório sólido e moderno, que contribui para o 

prestar serviços jurídicos com excelência, ética e comprometimento, de modo a garantir aos 

Endereços:

(12) 98146-0895

@carreiraadvogados

@carreiraadvogados

www.carreiraadvogados.com.br

(11) 95986-0130


